
Sospechosismo sobre
la escasez de agua
Con las lluvias torrenciales que han
caído en el Valle de México en las

últimas dos semanas debería de
darse en la lógica más elemental
alguna declaración por parte de las
autoridades referente al aforo de

las presas del sistema Cutzamala
las cuales deben estar recuperando
nivel pero como ya tienen
programado el incremento en los
precios del vital líquido para el
próximo año ¿por qué las industrias
refresquera y cervecera no se han
quejado en ningún momento de la
escasez

Tampoco el creciente negocio de
agua embotellada ha sufrido o se
ha quejado de escasez pero eso sí
han subido sus precios ¿por qué
solamente escasea el agua en los
domicilios aunque tengamos que
pagar llegue o no el líquido Parece
una treta más de los gobiernos
para despelucar a los ciudadanos y
beneficiar a las grandes compañías
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